

RI-Korsel Buka Semua Peluang Dagang

Tanggal : Sabtu , 19 Desember 2020
Media : Jawa Pos
Halaman : 3
Wartawan : c14, hep, agf
Muatan Berita : Netral
Narasumber : Agus Suparmanto (*Menteri Perdagangan*)
Rubrik : Ekonomi Bisnis
Topik : Perjanjian Dagang

RI-Korsel Buka Semua Peluang Dagang

JAKARTA, Jawa Pos – Menyambut masa pemulihan ekonomi, pemerintah meningkatkan kerja sama dagang dengan negara-negara mitra. Kemarin (18/12) Indonesia dan Korea Selatan (Korsel) meneken perjanjian kemitraan ekonomi komprehensif atau Indonesia-Korea Comprehensive Economic Partnership Agreement (IK-CEPA).

Menteri Perdagangan Agus Suparmanto menuturkan, perjanjian dagang IK-CEPA akan meningkatkan kinerja dua negara. Proses lahirnya kesepakatan itu juga relatif cepat. Yakni, delapan bulan dalam tiga putaran negosiasi. "Hal ini menunjukkan komitmen tinggi dua negara," ujarnya.

Agus menyatakan, Indonesia adalah mitra dagang yang sangat strategis bagi Korsel. Apalagi, kini arah kebijakan ekspansi ekonomi Korsel berfokus ke kawasan Asia Tenggara. Sebagai pusat ASEAN, Indonesia jelas menjadi mitra yang mutlak bagi Negeri Ginseng. Namun, bagi Indonesia, Korsel juga mitra dagang yang penting.

Pemerintah menargetkan nilai perdagangan Indonesia-Korsel meningkat 5–10 persen setelah IK-CEPA. IK-CEPA bakal mencakup perdagangan barang yang meliputi elemen penurunan/penghapusan tarif, ketentuan asal barang, prosedur kepabeanan, fasilitas perdagangan, dan *trade remedies*.

Melalui IK-CEPA, Korsel akan

mengeliminasi pos tarifnya hingga 95,54 persen yang mencakup 97,33 persen nilai impor perdagangan dua negara. Indonesia menghapuskan 92,06 persen pos tarifnya. "Ini bakal menjadi keunggulan berharga jika dibandingkan dengan pesaing Indonesia yang tidak memiliki perjanjian dagang dengan Korea," ungkap Agus.

Beberapa produk Indonesia yang tarifnya akan dieliminasi Korsel adalah bahan baku minyak pelumas, *stearic acid*, *T-shirt*, *blockboard*, buah-buahan kering, dan rumput laut. Indonesia bakal mengeliminasi tarif untuk *gearbox of vehicles*, *ball bearings*, dan *hearth or wall tiles*. (**agf/c14/hep**)